

Recht auf Gesundheit – für jedes Kind

Ein verlässliches Gesundheitsnetzwerk an Essener Grundschulen

Das Projekt „Recht auf Gesundheit – für jedes Kind“ startet dort, wo Prävention entscheidend ist: in den Startchancen-Grundschulen im Essener Norden. Viele Kinder bringen besondere Herausforderungen mit – gesundheitlich, sprachlich, sozial. Der Verein **be5play5** begegnet diesen komplexen Lagen mit einem ganzheitlichen, praxiserprobten Ansatz: Sport- und Bewegungsangebote, Gesundheitsförderung im Sachunterricht, Frühdiagnostik, Elternberatung und individuelle Begleitung beim Zugang zum Gesundheitssystem. Durch vertrauensvolle Präsenz im Schulalltag entstehen tragfähige Beziehungen zu Kindern und Familien. So gelingt Teilhabe – mit Herz, Know-how und kultureller Sensibilität.

Was dieses Projekt so besonders macht: Es sieht nicht nur das einzelne Kind, sondern das ganze System, das es trägt. Das Team ist multikulturell, nahbar und verlässlich. Bereits heute zeigen Schulen wie die Kantschule in Katernberg, dass sich das Gesundheitsverhalten ganzer Jahrgänge positiv verändert. Für Essen ist das ein starkes Signal – und ein Modell mit Zukunft.

Kontakt

Jürgen Voigt und Heike Barnau

be5play5 e.V.

Planckstraße 42, 45147 Essen

E-Mail: gesundheit@be5play5.world